
   
 

先月１２日(土)から始まった運動部に所属している生徒にとっては３年間の集大成の大会「加 
賀地区大会」。この大会で負ければ最後の大会になる部活動もありました。９日（水）の壮行会
では、どの主将も並々ならぬ思いで決意表明を言ってくれました。大会で、見事に県体の出場権
を獲得した部活動のみなさん、県体までのこれからの日々を高い目標も持って取り組んでくださ
い。そして、ぜひ北信越大会、全国大会へとつなげてください。 
また、残念ながら引退する部活動のみなさん、今まで本当によく頑張ってきました。これまで 

取り組んできた努力は決して無駄ではありません。必ずこれからの人生に生きると信じていま 
す。気持ちを切り替えてこれからの進路に向けて取り組んでください‼ 

 
     
     

 
期末試験前に 3 年生は先月 2２日(火)に放課後学習と質問教室を実施 

しました。多くの生徒は、授業とはまた違った雰囲気で一生懸命に取り 
組んでいました。こういった雰囲気をこれからも多く作っていってほし 
いと思いました。 
また、期末試験に向けての取り組みとして、一人一人が一日で、最低 

１．５時間以上学習することを目標とし、合計で最低でも２２．５時間、 
(さらにチャレンジできれば３０時間、もっと上は４５時間以上)を目指す取り組みをしました。多くのク
ラスで、この目標を達成しようと努力していました。素晴らしいことです。 
しかし、一人一人の目標点が違うように学習の取り組み方も考えていく時期になっています。教科書・ 

ノートやプリントでわからなかったところを繰り返し覚え直す方法、高校入試問題集などを何度もノー
トに書き見直す方法、教科書内容をワークで確認しながら複数回取り組む方法など…と、学習に取り組
む方法はばらばらで構いません。しかし、皆さんの周りにはたくさんの情報があります。取捨選択し、
効果的に利用しましょう。そして、「テスト前だから」ではなく、毎日「まずは時間をかけて家庭学習
に取り組む」ことを心掛け、夢の実現のためにがんばっていきましょう。 

 
 
 
 

進路説明会が２５日(金)の午後に石川工業高等専門学校、星稜高等学校、金沢桜丘高等学校、 
金沢北陵高等学校、金沢商業高等学校の 5 校の先生方に来校していただき、それぞれの特色あ
る学校の紹介、特にカリキュラム・学校行事等についての説明や、受験に向けての考え方などを
お話していただきました。実際、その学校で授業をされている先生方のお話だったので、よく理
解できたのではないでしょうか？ 生徒のみなさんにとっては、これからの進路選択に向けて、
大変有意義な時間になったと思います。この５校以外で知りたい高校があれば、その高校の体験
入学を申し込み、参加することも一つの方法です。時間があれば、夏休みの体験入学に参加し進
路の参考にしてください。 

 
 
 

今年の夏休みは、これまでと違い自分の進路に向けての大切な時期とな 
ります。おそらく多くの３年生は時間に余裕が出てくることと思います。 
なぜなら、部活動を引退しているからです。１・２年生までは、暑い中、 

身体を動かしてそのあとに学習に取り組んでいたことが多かったのではな 
いでしょうか？ これからは違います。本当に自分で計画を立てて取り組ま 
なければなりません。一人で取り組むことがまだ身に付いていない生徒が 
いましたら、ぜひ学校の図書館で学習することをお勧めします。来年の入 
試に向けて、この夏は計画的に過ごしていきましょう。 
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令 和 ３年 ７月 １日 

加賀地区大会が終わりました！ベストを尽くしたみんな！ごくろうさま！ 

 
 

  

いよいよ「受験生」という言葉が現実味を…今後の学習に向けて… 

第１回進路説明会終了！ Youは何しに高校へ？  これからの見通しは？  

中学最後の夏休み！充実した休みになるように！ 

 

 

  



タブレットを操作し教室で生徒総会を行いました‼      
 

先月１１日（金）の午後、生徒総会が開催されました。生徒総会とは、全校生徒が一堂に会し、共通理解を 

図ったり、あるテーマを決めて意見を交換したりする生徒集会で、毎年１回行われているものです。 

今年度は、コロナの感染予防対策として密になることを避けるために、全校集会同様、体育館に生徒を入れ 

ずに、各クラスでタブレット端末を使って視聴し議事を進めました。今年度の提案事項は「いじめ撲滅」でし

た。「言われて嬉しかった言葉」と「言われて嫌な言葉」のアンケート結果をもとに『① いじめがなくなっ

たらどんな内中になるか』と『② いじめを未然に防止するために、個人・クラスでどんな事に取り組むか』

の学級討議に入り、その後、「いじめのない学校」にしていくための決意を各クラスで各自がつくるハート型

の掲示物「～ハートで作るひまわり～」や、アンケート、「ひまわり標語」の応募、いじめ撲滅に向けた五・

七・五の俳句作成に取り組みました。 

 

 

 

 

 

 

↑ 生徒会によるアンケート結果をタブレットから聞いている様子 ↑ 

 

 

 

 

 

 

 
↑ 視聴後、学級討議に入って活発に議論している様子 ↑ 

 

 

 

 

 

 

 
→                         → 

「～ハートで作るひまわり～」の掲示物作成の様子   掲示物作成後、アンケートや俳句作成に取り組む様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

５日（月）代専門委員会 
７日（水）県体壮行会 
９日（金）生徒議会 

１０日（土）～１１日(日)県大会 
１５日（木）英単語テスト 
１７日（土）～１８日(日)県大会 
２１日（水）終業式、学年集会 
２２日（木）～２５日(日)県大会 
２４日（土）県吹奏楽コンクール 
２６日（月）～２８日(水)ＰＴＣＡ 
３０日（金）全校登校日、北信越壮行会 

３日（火）～６日（金）北信越大会（富山県） 

１７日（火）～２６日（木）全国大会（関東ﾌﾞﾛｯｸ） 

３０日（月）２学期授業開始、始業式、給食開始 

３１日（火）実力テスト(理英社数国) 

 

 

 

※予定は変更することがあります。 

主な行事予定 

 
 

  

《８月》 《７月》 

 全校生徒のみなさん、今回の生徒議会はどうでしたか？ 改めて、「いじめ」について考え直すことが
できたでしょうか？  
今回、生徒会のメンバーから話があったように、どのようなものが「いじめ」になるのか、皆がどんな

ことを言われたら嬉しく・嫌に思うのか、また、クラスで話し合ってもらったように「いじめ」を未然に
防ぐためにすることは何だろうか？ これらのことをこれから意識して生活していってほしいと思いま
す。今回作成していただいた「ひまわり」は、生徒ホールに掲示する予定です。大きな決意が書かれた 
向日葵が咲くことを願っています。                      生徒会長 猪股 蒼 


